

# FORKOPIMDA

## Perhutani KPH Banyuwangi Berikan Beras Gratis untuk Penyadap

Salsa - [SURABAYA.FORKOPIMDA.COM](http://SURABAYA.FORKOPIMDA.COM)

Sep 16, 2024 - 11:33



Banyuwangi - Perhutani KPH Banyuwangi Barat berikan beras dan minyak goreng kepada penyadap yang setor getah pinus di TPG Pangungrejo Petak 24e-1 RPH Sumbermanggis BKPH Glenmore, pada (Minggu 15/09/2024).

Untuk meningkatkan produktifitas [getah pinus](#) diwilayah kernjanya Mandor Sadap dan Mantri Hutan RPH Sumbermanggis ini lakukan inovasi yang ruarr biasa, yaitu dengan memberi hadiah berupa sekarung beras kepada penyadap yang

bisa setor getah pinus sebanyak 5 drum setara dengan 550 kg, tidak hanya beras saja hadiah yang diberikan tapi juga mendapatkan minyak goreng bila penyadap menyetorkan getah pinus lebih banyak dari setoran getah pinus sebelumnya (meningkat setoran getahnya).

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Mantri Hutan (KRPH) Sumbermanggis, Edi mengatakan kegiatan memberikan hadiah untuk para penyadap ini merupakan upayanya bersama mandor sadap untuk meningkatkan produksi getah tentunya mendapat dukungan dari pimpinannya.

“Dengan system ini ternyata dapat memberi peningkatan produksi getah pinus RPH Sumbermanggis daripada periode periode sebelumnya dan akan saya terapkan pada semua TPG diwilayah kerja saya,” ujar Edi.

Usut punya usut ternyata Edi yang senyumnya menawan ini baru berdinasi di RPH Sumbermanggis baru 10 hari dan upaya yang dilakukan telah mendapat dampak yang positif bagi peningkatan getah pinus diwilayah kerjanya.

Kurniawan mandor sadap Tempat Penimbunan Getah (TPG) Panggunrejo mengatakan pemberian hadiah ini langsung mendapat respon dari penyadap dengan lebih banyak setor getah pinus dibandingkan setoran sebelumnya. “Penyadap banyak yang termotivasi dengan hadiah ini dan mereka bilang akan setor getah lebih banyak lagi biar dapat hadiah,” ujar Kurniawan dengan gembira.

Pak Holilah penyadap TPG Panggunrejo dengan gembira penuh kebahagiaan mengatakan sangat senang telah menerima hadiah sekarung beras dari Perhutani karena telah setor sebanyak 5 drum dalam periode ini.

“Alhamdulillah pak dapat sekarung beras, ini sangat bermanfaat bagi kami para penyadap disini, istri saya dirumah pasti senang juga ini,” ujarnya.

“Rejeki dobel ini pak karena dari getah pinus yang saya setorkan langsung dapat uang cash, eh malah dapat hadiah lagi. Terimakasih pak mandor pak mantri saya akan lebih giat menyadap untuk mendapat uang dan hadiah tentunya teman teman penyadap saya juga terpancing setor getah lebih banyak,” pungkasnya. @Red.